

De mercredi 23 janvier 2019

# De belles performances pour les judokas de l'ESSM



Alexandre Koehler (à gauche) a fini 2<sup>e</sup> en moins de 90 kg.

Les judokas étaient sur tous les fronts ce week-end, à commencer par les poussins qui participaient à la 11<sup>e</sup> édition de la mini-coupe du monde organisée par l'Alliance Genevois Judo 74. L'équipe composée d'Ilhan Nafati (- 26 kg), Ibrahim Dalla (- 30 kg), Axel Debeaune (- 34 kg), Hassan Abayage

(- 38 kg) et Afonso Goncalves Soares (- 42 kg) a terminé première de sa poule pour se qualifier directement pour le quart de finale qu'elle a remporté 3 points à 2. Malgré leur engagement, les petits judokas se sont ensuite inclinés en demi-finale face à l'équipe du club de Genève et s'adjugent tout de même une médaille de



L'équipe des poussins de l'ESSM Judo avec Charly Wable, entraîneur au club.

bronze.

Dix-sept benjamins du club participaient, de leur côté, à la compétition deuxième district pour chercher une qualification à la finale départementale 1<sup>re</sup> division au 'Cube de Bernin. Les six féminines se sont qualifiées avec Mía Darne (- 48 kg) et Marion Di Noia (- 44 kg) sur la première mar-

che du podium, Walaa Loucif (- 36 kg) et Manon Iannone (- 40 kg) en argent, Nihade Benyettou (- 40 kg) et Lilia Madani (- 48 kg) qui reviennent avec le bronze. Chez les masculins, Nikoll Gjioka (- 34 kg) et Yacine Belkacem (- 38 kg) décrochent l'or, Pacome Peyrton (- 30 kg) et Saïf Bouzeraïb (- 50 kg) reviennent

avec l'argent, Killian Saban et Loïc Mas en moins de 30 kg reviennent avec le bronze.

Au Cube également, chez les seniors, Clément Conte, 3<sup>e</sup> en moins de 60 kg, et Alexandre Koehler, 2<sup>e</sup> en moins de 90 kg, se sont qualifiés pour la demi-finale du championnat de France 1<sup>re</sup> division.

C.A.

